
REQUERIMENTO N.° 17/89. 

Unia Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo frio. 

APROVADO 
discussão 

R kaUEIROèDouta Mesa, cumprtéias as or 

malidades regimentais, envio de expediente ao Ume Senhor 

Governador do Estado, WELINGTON MOREIRA FRANCO, solicitan 

do reformas na Escola Estadual OLINDA DE ASSIS MARQUES, lo 

calizada em Saco Fora, 32 Distrito do Município de 	Cabo 

frio. 

SALA DAS SESSIDES, 16 de fevereiro de 1 989. 
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A situaçaáo do precito onde se localize a Esco 

la Estadual OLINDA DE ASSIS MARQUES, nos leva a solicitar 

urgentes providencias ao Governo do Estado. Na medida em 

que o prádio se deteriora, oferecendo condiçSes precárias 

para o ensino, os estudantes de Saco Fora Ao sensivelmen 

te prejudicados, o que tem merecido protestos dos 	mais 

justos. Assim, confiando no Excelentíssimo Senhor Governa 

dor do Estado-, e na prioridade que deve ser dada a educa 

ção, solicitamos providencias urgentes e que possibilitem 

a alunos e Professores do educandário em tela o reinicio 

de suas atividades com conforto, higiene e segurança. 

SALA DAS SESSDES, 16 de fevereiro de 1 989. 
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